



# PYLEX COMMERCIAL 66

# COMMERCIAL PYLEX 66

**1-** D'un coup brusque, enfoncez votre Pylex Commercial 66 dans le sol jusqu'au tranchant du disque et vissez-le manuellement.

**2-** Visser 6" et enlever la terre à chaque fois. Répéter jusqu'à ce que l'étrier soit rendu à 12" au dessus du niveau du sol.

**3** Insérer une pièce de bois de (2"x6") horizontalement dans l'étrier en "U" (elle vous servira de levier pour enfoncez votre Pylex dans le sol).

**4-** Garder un minimum de 4" entre l'étrier en "U" et le sol. Finalement, fixer votre 6"x6" dans l'étrier du Pylex.

**1-** Hit firmly a Commercial Pylex 66 into the ground up to a depth reaching the first thread edge then, screw the Commercial Pylex 66 in the ground.

**2-** Screw in 6" and remove the ground each time. Repeat until saddle is 12" above ground level.

**3-** Insert a piece of lumber (2"x6") in the U-shaped saddle to use it as a level to screw your Pylex into the ground.

**4-** Keep a minimum of 4 inches between the U-shaped saddle and the soil. Finally, fix your 6" x 6" wood post on the U-Shaped saddle of your Pylex.

COMPATIBLE  
**ACQ**

1 800 264-1881  
WWW.PYLEX.COM